

PJSN

Polsek Lakbok Hadiri Pelantikan Kepengurusan Karang Taruna Kecamatan Lakbok

Ciamis - CIAMIS.PJSN.OR.ID

Aug 5, 2024 - 14:58



Polsek Lakbok Hadiri Pelantikan Kepengurusan Karang Taruna Kecamatan Lakbok

CIAMIS ~ Personel Polsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri acara pelantikan ketua dan kepengurusan Karang Taruna Kecamatan Laktok. Pelantikan itu berlangsung di Saung Paniisan Desa Baregbeg, Kecamatan Laktok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (5/8/2024).

Pelantikan tersebut dihadiri oleh Camat dan unsur Muspika Kecamatan Laktok. Tampak hadir tokoh masyarakat sekaligus mantan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Tatang memberikan arahan dalam pelantikan dan pengukuhan Kepengurusan Karang Taruna Kecamatan Laktok.

Sedangkan dari Polsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar yang mewakili Kapolsek yakni Kanit Reskrim. Anggota hadir turut melakukan koordinasi dan komunikasi bersama tokoh yang hadir di Kecamatan Laktok.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Laktok AKP Suripno mengatakan, kehadiran anggota sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri terhadap kegiatan masyarakat. Terlebih ini pelantikan kepengurusan Karang Taruna yang merupakan para pemuda pembawa perubahan bangsa terutama daerah dalam hal ini Kecamatan Laktok yang lebih baik kedepan.

"Kami ucapkan selamat kepada Ketua dan Kepengurusan Karang Taruna Kecamatan Laktok. Semoga kepengurusan ini bisa mempertahankan dan meningkatkan sinergitas dengan Polri yang sudah terjalin baik menjadi lebih baik lagi," kata AKP Suripno.

Kapolsek Laktok Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kepengurusan Karang Taruna yang baru dilantik dan dikukuh bisa ikut membantu dan bersinergi dengan Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Karena peran pemuda cukup penting didalam membawa perubahan dan kondusifitas wilayah.

"Kita harap dapat selalu senantiasa bersinergi dalam melaksanakan tugas. ehingga dapat seberat apapun tugas yang diemban akan terasa ringan jika kita bersama-sama. Terutama didalam upaya bersama menciptakan Harkamtibmas dan segala potensi gangguan lainnya di masyarakat," kata AKP Suripno.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.